

NOTA DE PRENSA

PRESS RELEASE

Telefónica nombra a Miguel Arias director global de su área de innovación abierta, Open Future_

- El hasta ahora director de operaciones de la startup española CARTO, tiene más de 15 años de experiencia como emprendedor, y es profesor de emprendimiento en el Instituto de Empresa y el ISDI, business angel, mentor de startups y blogger.
- El nuevo responsable del área de emprendimiento del Grupo Telefónica que reportará directamente a Gonzalo Martín Villa, Chief Innovation Officer , gestionará todos los espacios de emprendimiento de la operadora, entre los que se encuentran las 11 aceleradoras Wayra y los 40 espacios de crowdworking que hay en el mundo.

Madrid, 23 de noviembre de 2017.- Miguel Arias, director de operaciones de la compañía española CARTO, empresa tecnológica dedicada al análisis y visualización de datos geolocalizados, ha sido nombrado Director Global de Telefónica Open Future_, la plataforma internacional de Telefónica para el desarrollo de talento y emprendimiento tecnológico-digital. Este nombramiento tiene lugar 5 meses después de que Telefónica reorganizase su área de innovación interna y externa, integrando Open Future_ y sus iniciativas para impulsar el emprendimiento como Wayra, en el departamento de Innovación liderado por Gonzalo Martín-Villa.

Desde su nuevo puesto, Miguel tendrá la responsabilidad de liderar la nueva etapa en la estrategia de innovación abierta de Telefónica en la que se apuesta por la búsqueda y desarrollo de soluciones tecnológicas que complementen el I+D interno y una mayor conexión con los ecosistemas internacionales de emprendimiento.

Miguel Arias tiene más de 15 años de experiencia como emprendedor y una amplia experiencia internacional, ya que ha gestionado la internacionalización de Carto en los últimos 4 años y ha organizado y ha fundado eventos de carácter internacional como In3 con Endeavor y la embajada de Estados Unidos en España, con el objetivo de tender puentes de colaboración entre emprendedores, instituciones y corporaciones de todo el mundo. Además es business angel, profesor de emprendimiento en el IE Business School y el ISDI, mentor de startups y reconocido bloguero. Entre sus logros como emprendedor destaca la creación de IMASTE, startup tecnológica de eventos virtuales que en 2012 fue adquirida por ON24, líder mundial en webcasts y ferias virtuales, y la puesta en marcha de Chamberi Valley, asociación de 'scaleups' tecnológicas en Madrid.

Para Miguel Arias esta es una gran oportunidad de seguir impulsando el ecosistema emprendedor desde otra perspectiva, la de la gran empresa: "Estoy muy ilusionado de formar parte de Telefónica y su equipo Open Future_. He podido trabajar con Telefónica durante

años, dado que CARTO es participada de Open Future_, y pude apoyar el nacimiento de Wayra como mentor. Ahora tengo el reto de potenciar la colaboración entre las startups innovadoras y Telefónica en más de 11 ecosistemas y asegurar el alineamiento entre las estrategias de innovación externa e interna de la compañía”, señala Miguel.

Gonzalo Martín-Villa, Chief Innovation Officer del Grupo Telefónica, por su parte, señala que: “Estamos muy contentos de que Miguel haya aceptado formar parte de nuestro equipo en un momento tan importante y apasionante para nosotros, ya que queremos impulsar desde el área de innovación la transformación digital de los diferentes sectores industriales en todas sus facetas. Su conocimiento exhaustivo de este mundo desde todos los puntos de vista, como emprendedor e inversor, y sus impresionantes logros en CARTO, startup consolidada en el ámbito tecnológico con un equipo de más de 100 personas, oficinas en Estados Unidos, Reino Unido, Estonia y España, y más de 1.100 clientes en todo el mundo, entre los que destacan Bloomberg, BBVA, Twitter y NYC, nos han llevado a elegirle a él como máximo responsable de todas nuestras iniciativas que tienen que ver con la innovación abierta”.

Sobre Telefónica Open Future_

Telefónica Open Future_ es una plataforma global diseñada para conectar a emprendedores, startups, inversores y socios públicos y privados de todo el mundo para captar oportunidades de innovación y de negocio. Su objetivo es apoyar al talento en todas sus etapas de crecimiento mediante un modelo integral de aceleración y de conexión con organizaciones, inversores y empresas. El programa integra todas las iniciativas de innovación abierta, emprendimiento e inversión del grupo Telefónica (Think Big, Talentum Startups, Crowdfunding, Wayra, Fondos de inversión Amérigo, Fondos corporativos Telefónica Ventures) mediante una red global que se abre a la incorporación de socios externos que quieran desarrollar sus propias estrategias de emprendimiento e inversión, y conectarlas con grandes empresas. Hasta la fecha se han analizado más de 51.000 propuestas y se ha invertido en más de 750 startups habiendo acelerado en total más de 1.700. Telefónica Open Future_ tiene presencia en 17 países y junto con sus socios ha comprometido 455 millones de euros para inversión. Más información: <https://www.openfuture.org>

Más información:

Marisa Orellana: 639 04 21 31 / marialuisa.orellanasanz.ext@telefonica.com

Miguel Ángel García: 699 37 18 07 / miguelangel.garciasanchez.ext@telefonica.com